

DRAGON CHALLENGE 2015

El circuito de carreras de montaña Región de Murcia Running Mountain 2015 tenía reservada otra prueba digna de recordar para este domingo. Una cita novedosa, pero no carente de ambición. El Santuario de La Santa, en Totana, iba a albergar la salida de la I Carrera de Montaña “Memorial Subteniente Juan Carlos Pérez Calleja”, en sus dos pruebas, la “Mini Dragón Challenge” sobre un recorrido de aproximadamente 15·550m. y meta en el Centro de Visitantes Ricardo Codorniú, así como la “Dragón Challenge”, con un recorrido aproximado de 31·600m. y final en el acuartelamiento del Escuadrón de Vigilancia Aérea Nº 13, en Sierra Espuña.

Una cita organizada por el EVA 13 con la colaboración de la Concejalía de Deportes de los Excelentísimos Ayuntamientos de Totana y Alhama de Murcia, así como de la Federación de Atletismo de la Región de Murcia, y de carácter totalmente solidario pues los beneficios de ambas pruebas serán destinados a la Asociación de Enfermedades Raras D'Genes y a la Asociación de Familiares y Afectados de Lipodistrofias (AELIP).

Fuente (FAMU).